

L'ambassadeur d'Haïti au Venezuela salue l'aide du Venezuela après le tremblement de terre de 2010

Caracas, 14 janvier (RHC- PL)- L'ambassadeur d'Haïti au Venezuela, Lesly David, a exprimé la gratitude de son pays pour l'apport du pays sud-américain à la récupération et au développement du pays caribéen.

Il a signalé que quatre ans après le tremblement de terre dévastateur qui a causé la mort de milliers de personnes , le peuple haïtien garde un souvenir toujours vivant du leader bolivarien Hugo Chavez.

Il a également mis en exergue l'appui humanitaire des médecins cubains, qui ont collaboré dans les lieux les plus reculés d'Haïti, où la catastrophe a provoqué de graves dommages à la population.

L'ambassadeur a aussi déclaré que la présence de Cuba dans son pays date d'avant le séisme et a mis l'accent sur la volonté historique du gouvernement cubain d'aider le peuple haïtien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11238-lambassadeur-dhaiti-au-venezuela-salue-laide-du-venezuela-apres-le-tremblement-de-terre-de-2010>



Radio Habana Cuba